



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



El IPC mantiene su tasa más elevada en cuatro años y se sitúa en el 2,7% en junio

- La luz y los alimentos son las principales causas.
- Además, ya son seis tasas positivas seguidas las registradas por la inflación.

El Índice de Precios de Consumo (IPC) **creció un 0,5% en el mes de junio en comparación con los datos de mayo, hasta situar su tasa interanual en el 2,7%**, lo que supone la tasa más alta desde comienzos de 2017. Esto son datos facilitados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), que además dio a conocer que la alimentación y la electricidad preservaron la inflación en junio en el 2,7%.

Con este aumento la son **seis tasas positivas seguidas las que encadena el [IPC anual](#)** y los niveles de la inflación llegan a unas cifras nunca vistas en los últimos cuatro años, cuando llegó a situarse en torno el 3%.

El grupo de la vivienda ha sido uno de los motivos por los que el IPC interanual se ha sostenido, aunque esté una décima por encima que hace dos semanas. Esto es debido a que ha aumentado sus precios hasta el 10,9% por el encarecimiento de la electricidad.

En cuanto a la tasa mensual, el IPC creció en junio un 0,5

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |